
令和５年度 第１回草加市環境審議会会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和５年８月３０日（水）午後２時１５分～午後４時 

 

２ 開催場所 

  草加市役所本庁舎 ７－Ａ会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 高野委員、石山委員、篠宮委員、阿部委員、大湊委員、渡邊

（明男）委員、一之瀬委員、石阪委員、小林委員、宮田委員、

田中委員、石井委員、西谷委員、前田委員 

 ⑵ 事務局 菅沼市民生活部長、平木副部長（兼）環境課長、谷口環境課課長

補佐、須永公害対策係長、松田環境推進係長、梅澤環境推進係主

任、徳留環境推進係主事、田端環境推進係主事 

 ⑶ 説明員 後藤廃棄物資源課長、植田くらし安全課生活衛生係長、生亀みど

り公園課長、西沢河川課課長補佐 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開会 

 ⑵ 傍聴人について 

 ⑶ 委員自己紹介 

 ⑷ 市民生活部長あいさつ 

 ⑸ 事務局紹介 

 ⑹ 会長及び副会長の選任 

 ⑺ 会議録の署名委員について 

 ⑻ 審議・報告等 

  ① 第二次草加市環境基本計画（第二版）等の進捗状況について 

  ② 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

  ③ その他 

 ⑼ 諮問について 

  ① 第二次草加市環境基本計画等の見直しについて 

 ⑽ その他 

 ⑾ 閉会 

 

 



５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  １人 

 

７ 審議の結果 

 ⑴ 第二次草加市環境基本計画（第二版）の進捗状況について、令和４年度の

実績を事務局から報告、審議を行った。 

 ⑵ 草加市役所エコ計画の進捗状況について、令和４年度の実績を事務局から

報告、審議を行った。 

 ⑶ 第二次草加市環境基本計画等の見直しについて、草加市環境審議会に対し

て諮問が行われた。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 第二次草加市環境基本計画（第二版）等の進捗状況について 

  ・イベント等、令和元年度から見るとコロナ禍で集客が思うようにいかずに、

厳しい結果が出た部分がある。令和２・３年度実績がよくなく、令和４年

度になり少し上がった項目が多いのではないかという印象である。 

・例えば、ビオトープの維持管理等、行動指標として作業を行ったことを評価

しているようだが、現場で十分に成果があったかは見えづらい状況になっ

ている。どこまで成果が出ているのか等、行動指標・成果指標を検討して

欲しい。 

・上流から流れてくる段階で既に水質レベルＣなのか、ＢがＣに落ちてしま

っているのか。近隣市町村と協力して対策してほしい。 

・資料には実際行った施策は掲載されていない。 

・所属によって評価は別々だが、例えば、古着・古布等の回収及び再生利用に

ついて、Ｂ評価をＡやＳにするための具体的な案や、どのようにしたらい

いか等の案はあるのか。また、何をもってＳ評価とするか等の議論もある。  

・生物多様性そうか戦略の目標達成率は、高い数字になっている。 

 

 ⑵ 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

・資料３－３の活動実績報告書における低い達成率の部局について、部局ご

との判断基準に差があるとのことなので、全部署共通のガイドライン等があ

ると分かりやすい。 

 



・現在、電気料金を含めて料金が上がっているので、使用量が減っても金額が

上がる可能性を危惧している。使用量をどうやって減らすかは喫緊の課題だ

が、何もかも減らすというわけではなく、減らせるものは減らさなければな

らない。 

・環境に配慮した商品を優先するのか、価格への配慮を優先するのか。ケース

バイケースだが、バランスをどう整合させるか、議論する必要がある。 

・今年度、市役所新庁舎が完成して、分散していた部署が集まった影響の扱い

方は考慮する必要がある。 

 

 ⑶ 第二次草加市環境基本計画等の見直しについて 

  ・環境基本計画と生物多様性そうか戦略を統合する理由は、他の計画とも見

直しのタイミングを合わせて整合を取っていきたいとのことだが、内容が

薄くなる事を懸念している。 

 

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 


